
JAKARTA (IM) - Tim 
Kampanye Nasional (TKN) 
Prabowo Subianto-Gibran 
Ra kabuming Raka, menga-
takan, program bagi-bagi susu 
yang digagas pasangan calon 
presiden (capres) - calon 
wa kil presiden (cawapres), 
Prabowo – Gibran membuka 
peluang menggandeng indus-
tri ternak perah kecl.

Dewan Pakar TKN Pra-
bowo-Gibran, Mulya Amri, 
mengatakan, ada arah untuk 
membuka peluang bekerja 
sama dengan industri kecil.

“Ini sedang dibangun 
selangkah demi selangkah 
agar kami mempersiapkan 
dan bekerja sama dengan 
pengusaha-pengusaha lo-
kal, pengusaha-pengusaha 
kecil,” kata Amri dalam ke-
terangannya, dikutip pada 

Kamis (7/12).
Penjajakan kerja sama 

itu akan menjadi pemicu 
bagi TKN Prabowo-Gibran 
untuk membereskan indus-
tri susu sapi di Indonesia.

“Selama ini kita banyak 
mengimpor susu, sapi juga 
impor,” ujar Amri.

Amri mengatakan, saat-
nya Indonesia mengem-
bangkan industri susu sapi 
na sional. TKN Prabowo-
Gibran sedang mempersiap-
kan kemasan susu untuk 
di bagikan saat kampanye.

“Mengenai packaging 
bagaimana agar bisa mu-
dah dibagikan pada saat 
kampanye, tentunya di sini 
ka mi perlu melakukan atau 
mencari cara yang tepat,” 
ka ta Amri.

Sebelumnya, Ketua Tim 

Komunikasi TKN Prabo-
wo-Gibran, Budisatrio 
Djiwandono, mengatakan, 
program makan siang dan 
susu gratis adalah salah 
satu program andalan dari 
Prabowo-Gibran yang akan 
memberikan dampak yang 
besar kepada masyarakat.

“Kekhawatiran emak-
emak tentang konsumsi 
makan siang yang bergizi 
anak saat sekolah akan ter-
bantu. Anak-anak juga bisa 
belajar tenang dengan perut 
yang kenyang,” kata Budi 
dalam keterangan pers, Se-
lasa (5/12).

 “Perputaran ekonomi 
rakyat juga langsung me-
ningkat karena rantai pasok 
program ini berasal dari 
UMKM-UMKM setem-
pat,” tuturnya.  han

Program Bagi-bagi Susu Prabowo-Gibran
Buka Peluang Gandeng Industri Kecil
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PENYORTIRAN KOTAK SUARA PEMILU 2024
Ketua Bawaslu Kota Blitar Roma Hudi Fitrianto (kiri) didampingi Komis-
ioner KPU Kota Blitar Rangga Bisma Aditya (kanan) memeriksa logistik 
kotak suara Pemilu 2024 saat penyortiran di gudang logistik KPU Kota 
Blitar, Jatim, Kamis (7/12). KPU Kota Blitar telah menerima sebanyak 
1.300 kotak suara dari kebutuhan 2.191 kotak, dan dari hasil penyortiran 
sementara yang dilakukan, ditemukan 8 kotak suara rusak.

Eddy Hiariej Tak Hadiri Panggilan
Penyidik KPK sebagai Tersangka Suap

JAKARTA (IM) - JA-
KARTA (IM) - Wakil Menteri 
Hukum dan HAM (Wamen-
kumham) Edward Omar 
Sharif  Hiariej alias Prof  Eddy 
Hiariej tak penuhi panggilan 
penyidik KPK sebagai ter-
sangka kasus suap dan grati-
fikasi. Kuasa hukum Eddy 
Hiariejm,  Ricky Sitohang, 
meminta pemeriksaan terha-
dap kliennya ditunda.

Ricky mengatakan, Eddy 
Hiariej tak bisa datang ke 
gedung KPK, Kamis (7/12) 
lantaran sakit.

“Saya luruskan dulu ya. 
Tadi kita udah siap-siap sudah 
mau berangkat, terus pak 
Wamen (Eddy Hiariej) udah 
limbung. obatnya banyak 
banget, sakit dia. Akhirnya 
kita bikin surat permohonan 
kepada KPK untuk ditunda,” 
kata Ricky saat dihubungi 
wartawan, Kamis (7/12).

 “Iya ngga memungkinkan 
(untuk diperiksa). Saya yakin 
kalau kondisi begitu tidak me-
mungkinkan juga untuk men-
jawab lah. Saya kan mantan 
penyidik juga. Obatnya ban-
yak banget saya lihat, mungkin 
stress juga. ngga tau ya,” ujar 

Ricky mnambahkan.
Ricky mengatakan, su-

dah mengirimkan surat 
permohonan kepada KPK 
untuk minta penundaan 
pemeriksaan terhadap 
Eddy Hiariej.

Kepala Bagian Pember-
itaan KPK, Ali Fikri men-
gatakan, selain memang-
giul Eddy Hiariej, penyidik 
KPK  juga memanggil para 
tersangka lainnya, asisten 
pribadi Eddy Hiariej, Yogi 
Arie Rukmana dan Yosi 
Andika Mulyadi selaku 
pengacara untuk hadir di 
Gedung Merah Putih.

“Hari Kamis (hari ini) 
kami memanggil para pi-
hak tersangka termasuk 
Wamenkumham untuk ha-
dir di gedung Merah Putih 
KPK dalam kapasitasnya 
sebagai tersangka,” kata Ali 
Fikri, Kamis (7/12).

Sebagai informasi, pe-
nyidik KPK telah melakukan 
pemeriksaan terhadap Wa-
menkumham Eddy Hiariej 
pada Senin (4/12). Namun 
pemeriksaan Eddy Hiariej 
itu dilakukan dalam kapasitas 
sebagai saksi.  han
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OPERASI PENCEGAHAN PENYELUNDUPAN BENIH BENING LOBSTER
Dirjen Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan Kementerian Kelautan dan Perikanan  Laksamana Muda TNI Adin 
Nurawaluddin (kiri) berbincang dengan Kepala Kantor Otoritas Bandar Udara Wilayah IV Agustinus Budi Hartono (kedua 
kanan) saat meninjau rangkaian operasi bersama pengawasan dan penindakan penyelundupan benih bening lobstersektor 
udara di Terminal Keberangkatan Internasional, Bandara I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, Kamis (7/12).  Operasi gabungan 
tersebut digelar sebagai upaya mencegah penyelundupan benih bening lobster dan menjaga komoditas lobster di Indonesia.

Mendagri: Pemerintah Juga Tak Setuju
Gubernur Jakarta akan Ditunjuk Presiden
Tito Karnavian menegaskan, posisi pe-
me rintah soal gubernur, wakil gubernur 
Jakarta, adalah dipilih melalui pilkada, 
titik. Bukan lewat penunjukkan.

“Nanti kalau kami diun-
dang, (draf  RUU) dibahas 
di DPR, posisi pemerintah 
adalah gubernur, wakil guber-
nur (Jakarta) dipilih melalui 
pilkada rakyat, titik. Bukan 
lewat penunjukkan,” ujar 
mantan Kapolri itu  menam-
bahkan.

Sebagai informasi,  RUU 
DKJ yang ada saat ini meru-
pakan inisiatif  dari DPR. 
Nantinya, DPR akan mengir-
im surat kepada pemerintah, 
dalam hal ini untuk Presiden 
Joko Widodo. Kemudian, 
Presiden akan menerbitkan 
surat presiden (surpres) yang 
berisi penunjukan menteri 
atau beberapa menteri yang 
mewakili pemerintah untuk 
membahas RII DKJ.

“Nah kita belum mener-
ima surat dari DPR berikut 
draft RUU-nya. Kalau nanti 
ada, maka nanti pemerintah, 
Pak Presiden akan kirim surat 

dalam rangka menunjuk salah 
satunya adalah saya Mendagri. 
Karena ini berkaitan dengan 
daerah. Daerah Khusus Ja-
karta,” ujar Tito.

Saya  akan membaca 
apa alasan sehingga ada ide 
penunjukkan gubernur dan 
wakil gubernur DKJ oleh 
presiden yang sebelumnya 
selama ini (dilakukan) melalui 
pilkada. Kita ingin melihat 
alasannya apa,” katanya.

Sebelumnya, Ketua Pani-
tia Kerja (Panja) DPR terkait 
RUU DKJ, Achmad Baidowi 
membenarkan bahwa ke-
mungkinan Pemilihan Ke-
pala Daerah di DKI Jakarta 
dihilangkan setelah tidak lagi 
menjadi Ibu Kota Negara. Hal 
ini mengacu pada draf  RUU 
DKJ yang telah ditetapkan 
sebagai usul inisiatif  DPR 
dalam rapat paripurna. Pasal 

10 ayat 2 draf  RUU DKJ ber-
bunyi: “Gubernur dan Wakil 
Gubernur ditunjuk, diangkat, 
dan diberhentikan oleh Pres-
iden dengan memperhatikan 
usul atau pendapat DPRD”.

Meski menghilangkan 
pilkada langsung, pria yang 
karib disapa Awiek itu men-
egaskan bahwa proses de-
mokrasi tetap berlangsung 
melalui usulan DPRD.

Jika Direstui  Jokowi 
Rancangan Undang-Undang 
(RUU) Daerah Khusus Ja-
karta (DKJ) disepakati men-
jadi usul inisiatif  DPR RI 
dalam rapat paripurna ke-10 
DPR Masa Persidangan II 
Tahun Sidang 2023-2024, 
Selasa (5/1). RUU ini diran-
cang karena ibu kota negara 
akan berpindah dari Jakarta ke 
Ibu Kota Nusantara (IKN) di 
Kalimantan.  han

JAKARTA (IM) - Men-
teri Dalam Negeri (Mendagri) 
Tito Karnavian mengatakan, 
pemerintah juga tidak setuju 
Gubernur Jakarta akan di-
tunjuk presiiden, seperti yang 
diusulkan dalam Rancangan 
Undang-undang (RUU) Dae-
rah Khusus Jakarta (DKJ).

Pemerintah sepakat untuk 
tidak menghilangkan pros-
es pemilihan kepala daerah 
(pilkada) dalam memilih gu-
bernur dan wakil gubernur 
Jakarta.

“Pemerintah tidak setuju 
(jika gubernur dan wakil guber-
nur dipilih Presiden),” ujar Tito 
saat memberi keterangan pars 
di sela-sela rapat koordinasi na-

sional (rakornas) investasi 2023 
yang digelar di Balai Kartini, 
Jakarta, Kamis (7/12).

Ti to menyampaikan, 
dalam rapat yang dilakukan 
pemerintah, sudah ada kon-
sep soal DKJ. Sehingga rapat 
tidak pernah membicarakan 
soal perubahan mekanisme 
rekrutmen kepala daerah, baik 
itu gubernur maupun wakil 
gubernur Jakarta.

“Artinya bukan penun-
jukan tetapi tetap melalui 
mekanisme pilkada. Kenapa? 
memang sudah berlangsung 
lama dan kita menghormati 
prinsip-prinsip demokrasi. 
Jadi itu yang saya mau tegas-
kan,” kata Tito.

JAKARTA (IM) - Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Pin-
rang, Sulawesi Selatan (Sulsel), 
mencoret nama salah satu  
calon anggota legislatif  (ca-
leg) dari PDIP untuk DPRD 
Pinrang, Sakka, dari daftar 
caleg tetap (DCT). Nama 
Sakka dicoret karena masih 
berstatus polisi aktif.

“Ada satu caleg PDIP atas 
nama Sakka yang dicoret,” 
ungkap Komisioner KPU 
Pinrang Yudiman kepada 
wartawan, Kamis (7/12). “Dia 
sebagai polisi aktif  dan tidak 
mampu menyelesaikan berkas 
pemberhentiannya,” ujarnya.

Yudiman mengatakan 
pihaknya telah melaku-
kan klarifikasi langsung 
ke Polda Papua, tempat 
Sakka bertugas. Hasilnya, 
SK pemberhentian Sakka 
tak bisa diterbitkan. “Kami 
lakukan klarifi kasi ke Polda 
Papua dan tidak bisa terbit 
SK pemberhentiannya. 
Sehingga kami sudah ple-
nokan dan dicoret yang 
bersangkutan,” katanya.

Nama Sakka sudah ter-
catat dalam DCT, jika ada 
pemilih yang memilih Sakka 
maka suaranya terhitung 
masuk ke partai PDIP.  mei

KPU Pinrang Coret Caleg PDIP
Anggota Polisi Aktif dari DCT

JAKARTA (IM) - Calon 
Presiden (Capres) nomor urut 
3,  Ganjar Pranowo memasti-
kan komitmennya untuk tetap 
melanjutkan proyek Ibu Kota 
Nusantara (IKN). Kepas-
tian ini ditegaskan mantan 
Gubernur Jawa Tengah itu 
saat melakukan silaturahmi 
kebangsaan dengan sejumlah 
tokoh agama di Aula Katedral, 
Samarinda, Kalimantan Timur. 

“Apakah IKN lanjut ti-
dak, Jelas lanjut,” kata Gan-
jar Pranowo, dikutip Kamis 
(7/12).

Ganjar menjelaskan, ala-
san proyek IKN harus di-
lanjutkan lantaran proyek itu 
sudah diamanatkan dalam 
Undang-Undang (UU). Se-
hingga, tambah dia, siapapun 
pemimpinnya maka akan di-
lantik untuk melanjutkan 
proyek tersebut.

“Siapapun pemimpin 
yang dilantik itu disumpah bu-
nyi satu, akan melaksanakan 
undang-undang (UU). Nah, 
IKN itu sudah ada undang-
undangnya, maka harus dilan-
jutkan,” kata Ganjar.

Ganjar juga sekaligus 
merespon Sekretaris Keusku-
pan Agung Samarinda Romo 
Welibrodus, terkait bagaimana 
melakukan pembangunan 
yang merata. Ia menjelaskan  
bahwa bahwa proyek IKN 
merupakan proyek jangka 
panjang. Oleh sebabnya, ma-
syarakat diminta untuk bers-
abar sambil terus mengawasi 
prosesnya. Namun demikian, 
Ganjar memastikan penting-
nya pembangunan di daerah 
penunjang.

“Namanya berproses pas-
ti ya belum selesai. Maka, satu 
sabar,” kata Ganjar.

Capres yang didukung 
Partai Perindo itu juga meny-
inggung pentingnya kesiapan 
sumber daya manusia (SDM) 
dalam rangka pemerataan. Ia 
pun berjanji akan mening-
katkan kualitas SDM dalam 

menyambut Indonesia sema-
kin baik.

“Artinya, dalam kesiapan 
SDM itu bisa terlibat dan ke-
mudian menjangkau keahlian-
keahlian yang di sana,” tutup 
Ganjar.

Pentingnya Literasi
Saat berdialog dengan 

milenial dan Gen Z Sa-
marinda di Hotel Mesra, Sa-
marinda, Kalimantan Timur, 
Rabu (6/12) malam, Ganjar 
mendapatkan pertanyaan dari 
seorang Gen Z bernama Caca. 
Kepada Capres berambut pu-
tih ini, Caca bercerita keluh 
kesahnya terhadap minimnya 
literasi membaca buku oleh 
kalangan anak muda.

Bahkan, kata Caca, anak 
muda lebih suka membaca 
dari handphone. Oleh sebab 
itu, Caca meminta solusi ke-
pada Ganjar bagaimana cara 
meningkatkan literasi anak 
muda dalam membaca buku.

 “Literasi anak muda su-
kanya membaca di hand-
phone, tapi permasalahannya 
di buku itu jauh lebih luas 
wawasannya. Apakah bapak 
ada motivasi kepada anak 
muda agar bisa membaca?” 
tanya Caca kepada Ganjar.

Merespons keluhan terse-
but, sebagai Calon Presiden 
Ganjar Pranowo mengatakan 
dirinya sangat senang lantaran 
anak muda di Balikpapan 
ini peduli terhadap literasi 
membaca.

“Saya senang sekali ber-
temu dengan anak muda Sa-
marinda. Mereka bertanya 
bagaimana meningkatkan lit-
erasi anak muda,” ucap Ganjar.

Karena itu, dia mendo-
rong perlu adanya wadah 
yang diberikan kepada anak 
muda agar mereka bisa peduli 
terhadap literasi membacanya. 
Apalagi, generasi muda meru-
pakan bibit-bibit masa depan 
agar bisa membawa Indonesia 
semakin cerah.  mei

Capres Ganjar Pranowo Tegaskan
Proyek IKN Bakal Dilanjutkannya

SEBAGAI BENTUK RASA HORMAT

Panglima TNI Silaturahmi ke 
Jenderal TNI (Purn) Try Sutrisno

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto 
dan Jenderal TNI (Purn) Try Sutrisno.

JAKARTA (IM) - Pang-
lima TNI Jenderal TNI, Agus 
Subiyanto didampingi Ibu Evi 
Agus Subiyanto bersilatu rahmi 
ke Wakil Presiden ke-6 RI Jen-
deral TNI (Purn) Try Sutrisno 
di kediamannya di Menteng, 
Jakarta Pusat, Rabu (6/12).

Kunjungan Panglima TNI 
itu merupakan bentuk silatur-
ahmi kepada Try Sutrisno yang 
merupakan mantan Pang lima 
ABRI ke-7 pada era Orde Baru 
dan pernah menjabat Wakil 
Presiden ke-6 era Orde Baru. 

Silaturahmi ini sebagai 
wujud rasa hormat karena Try 
Sutrisno merupakan sesepuh 
TNI yang sangat dihormati 
prajurit TNI saat ini.

Jenderal TNI (Purn) Try 
Sutrisno dan Jenderal TNI 
Agus Subiyanto adalah dua 
jenderal bintang empat beda 
jauh generasi tapi sama-sama 
pernah menjadi pimpinan 

institusi TNI. Jenderal TNI 
Try Sutrisno memimpin 
ABRI sebagai Panglima 
ABRI sejak tahun 1988 
hingga tahun 1993. Ketika 
itu ABRI masih terdiri dari 
institusi TNI AD, TNI AL, 
TNI AU, dan Polri.

Pada akhir tahun kepe-
mimpinan Jenderal TNI 
Try Sutrisno selaku Pan-
glima ABRI, Jenderal TNI 
Agus Subiyanto baru 2 
tahun dilantik menjadi Per-
wira TNI AD dengan pan-
gkat Letnan Dua. Meng-
akhiri silaturahmi, Pang-
lima TNI memberikan 
cenderamata dan sebuah 
buku kepada Try Sutrisno 
sebagai kenang-kenangan.

Turut mendampingi 
pada kunjungan tersebut di 
antaranya Asintel, Aspers, 
Aslog, Asrenum dan Askom-
lek Panglima TNI.  ber


